

# Más de 3.000 médicos participan en un encuentro en el Palacio de Congresos

Granada acoge a partir de hoy el XVII Congreso Internacional de Medicina General y de Familia

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 23.06.2010 - 01:00

0 comentarios 1 voto 

Más de 3.000 médicos de atención primaria de toda España y de la Unión Iberoamericana de Médicos Generales y de Familia (UNIMEGyF) participarán desde hoy en el Palacio de Congresos de Granada en el XVII Congreso Nacional y XI Congreso Internacional de Medicina General y de Familia, que organiza la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG).

La inauguración de este evento tendrá lugar hoy, a partir de las 20:00 horas, con la conferencia titulada *Un detective llamado ADN*, que será pronunciada por el director de Genómica e Investigación Oncológica de la Universidad de Granada, José Antonio Lorente.

El programa del congreso de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia está formado por más de un centenar de actividades basadas en las últimas novedades científicas en este ámbito médico.

Entre los temas destacados figura una conferencia sobre las utilidades clínicas de la sangre de cordón umbilical y las expectativas de futuro en este campo de investigación. También destaca la celebración de una mesa redonda titulada *Guerra al tabaco, ¿hasta dónde llegar?*, una mesa de debate sobre las nuevas perspectivas en el tratamiento del dolor crónico en la consulta de atención primaria, el estudio de diferentes modalidades de vértigo en pacientes y un foro sobre el impacto sanitario de catástrofes en países en vías de desarrollo.

Otros puntos del programa se centran en cuestiones como la sostenibilidad de los sistemas sanitarios, el manejo de situaciones conflictivas para el médico, el tratamiento del paciente con factores de riesgo cardiovascular o las aplicaciones en atención primaria relacionadas con la osteoporosis.

Con motivo del congreso también se celebrarán talleres sobre dermatología, cirugía menor, asistencia al politraumatizado y tratamiento del paciente en situación agónica, entre otros temas.

0 comentarios 1 voto 

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

## "A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

39 comentarios



Pie de foto

## Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

31 comentarios